

donc au niveau des entrées et sorties de bourg : D15, D14 ou D45. Dans ces cas encore, la trame végétale proche et plus lointaine atténue ces vues. **L'impact du projet éolien sur le bourg de Lezay est évalué comme faible.**

Beaussais (981 habitants en 2015)

Le village est localisé à environ 8 km au nord-ouest de la ZIP, dans un léger creusement du relief, à proximité du croisement entre la D10 et la D737. Le lieu de vie est entouré d'une trame bocagère et de boisements relativement denses, ce qui limite de manière importante les visibilitées en direction du projet. Ponctuellement quelques visibilitées fugaces sont possibles depuis la frange nord du bourg. Les autres secteurs ne seront pas impactés. **L'impact du projet éolien sur le bourg de Beaussais est évalué comme très faible.**

Gournay-Loizé (867 habitants en 2015)

Situé à environ 8,3 km au sud du projet, le village de Gournay ne présente pas de cœur ancien au bâti dense. Le tissu urbain est organisé de manière plutôt lâche sur un léger rebord dégageant des perceptions vers l'extérieur. Ainsi, plusieurs vues ouvertes vers le projet de la Foye sont identifiées et essentiellement le long de la D105 et depuis les habitations accolées. L'éloignement limite la prégnance du projet dans ces perceptions. **L'impact du projet est évalué comme faible.**

Loizé se situe à 11,1 km au sud du projet et présente une organisation du bâti rayonnante mais peu dense. Du fait d'une implantation à l'extrémité est de la vallée de Maugrenant, le relief limite fortement les perceptions, en plus de l'éloignement. Quelques visibilitées partielles, limitées à la partie haute des éoliennes sont identifiées (cimetière, sortie nord-ouest du village). **L'impact du projet éolien est évalué comme très faible.**

St-Romans-lès-Melle (727 habitants en 2015)

Ce bourg est situé en rebord de la vallée étroite de la Béronne, à près de 8,7 km à l'ouest du projet. Le bourg ancien s'est étendu le long de la vallée vers le sud et vers le nord, de l'autre côté d'un vallon affluent. Les habitations s'inscrivent sur les pentes, entre plaine cultivée et vallée boisée et pâturée.

Sur les parties hautes des versants de la Béronne, des vues dégagées vers le projet sont identifiées notamment au niveau du cimetière, à l'ouest, ou encore depuis les lotissements récents à l'est. Des perceptions sont également possibles ponctuellement, depuis la place du Champ de Foire ou depuis l'habitat qui jouxte l'espace public de ce secteur. **Malgré ces visibilitées, l'impact du projet éolien sur le village reste faible.**

Chenay (489 habitants en 2015)

Situé à environ 10 km au nord du projet, le bourg s'est développé en alignement puis de part et d'autre de la D507. Les masques bâtis mais également le relief et la végétation limitent fortement les échappées visuelles vers le projet. Les perceptions se concentrent essentiellement au niveau de la frange est, à proximité des quartiers d'habitat récemment construits. **L'impact du projet sur le village de Chenay est évalué comme très faible.**

Pouffonds (410 habitants en 2015)

Localisé à 4 km au sud-ouest du projet, le village présente une organisation linéaire orientée selon un axe sud-ouest / nord-est en direction du projet éolien. Dans la frange sud, le tracé de la D44 permet de discerner légèrement quelques pales d'éoliennes qui émergent au-dessus des boisements qui couvrent les versants du vallon. **L'impact du projet éolien est évalué comme très faible.**



Photographie 104 : Vue en direction du projet éolien de la Foye depuis la sortie sud-est du bourg de Lezay, le long de la D14 (Vue 15 du carnet de photomontages).